



北海道知事からのメッセージ

道外及び海外の皆様へ

皆様におかれでは、日頃より、北海道に多くの思いを寄せていただいていることに、心から感謝申しあげます。

ご承知のとおり、本年9月6日、北海道において、かつて経験したことのない地震が発生し、震源地となった胆振管内の東部地域では大きな被害が生じました。地震発生以来、世界各国、日本各地の皆様からいただいた温かいご支援に北海道民の一人として深く感謝を申し上げます。

これまで私たち道民は、厳しい自然と向き合いながら、その豊かさを享受し、自然との共生の中で生活を営んできました。今回の震災についても、これまで培ってきた経験を糧に、力強く乗り越え、歩みを進めてまいります。

現在、被災地域の復旧・復興を目指しているところですが、震源地から離れた本道の大部分の地域では、交通や宿泊など観光客の受入には全く支障がない状況となっており、私たち道民も地震発生前と同様の日常生活を送っております。

短い夏が終わり、これから北海道は、鮮やかな紅葉が野山を覆い、水産物や農産物も美味しい実りの秋を迎えます。この美しい北海道に、これまでと同様、国内、そして海外から多くの方々にお越しいただき、私たち道民と親しく交流していただくことを切に願っており、皆様の御来道を心より歓迎申し上げます。



2018年9月

北海道知事 高橋 はるみ

裏面には、「北海道旅行の安全情報」を掲載していますので、是非ご覧ください！



北海道観光をお考えの皆様へ

～安心で快適な旅の情報をお届けします～

北海道では、9月6日に発生した胆振東部地震により、ライフラインや交通網が一時的に不安定な状態となりましたが、現在は、旅行される方の移動や滞在に支障がない程度にまで回復していますので、安心して旅をお楽しみいただけます。

宿泊施設



震源地周辺の一部を除き、道内ほぼ全ての地域で通常営業を行っており、安心して滞在いただけます。

公共交通機関



〔鉄道〕

北海道新幹線及び主要幹線については全て通常どおり運行していますが、一部路線で減便・運休している区間もあります。

〔路線バス・都市間バス〕

震源地周辺の一部を除き、道内全ての路線で通常どおり運行しています。

〔高速道路〕

震災の影響により不通になっている区間は、現在ありません。

航空路線



〔道内路線〕

全便通常どおり運航しています。

〔国内路線〕

全便通常どおり運航しています。

〔国際路線〕

一部路線で運休・減便していますが、ほぼ全ての路線が運航しています。

飲食店



一部の商品の不足も解消しつつあり、道内ほぼ全ての地域で、通常どおり営業しています。

ライフライン



〔水道・ガス〕

被災地の一部を除き、ほぼ全ての地域で支障なく使用できます。

〔電気〕

自主的な節電の取り組みが行われておりますが、宿泊施設や観光施設で、支障が生じる状況ではありません。